

南中賛歌



←ホームページ

「美しくあいさつ 明るく歌声 そっとボランティア」

令和3年12月23日発行
文責 教頭 杉田 直樹

○2学期終業式 校長式辞より

感染力が強いと言われるデルタ株の感染拡大により、緊急事態宣言下に始まった2学期でしたが、無事に今日の終業式を迎えることができうれしく思います。先ほど、各学年の代表者、1年 さん、2年 さん、3年 さんが立派に2学期の反省、振り返りを発表しました。ありがとうございました。うまくいくことも失敗することもすべて貴重な体験です。それを無駄にせず活かし、次につなげてほしいと思います。

さて、2学期始業式で2学期にかかる2つのステージで付けてほしい力について話をしました。団結のステージでは「周りの人と共に生活をしていくことを考えた関わりができる」。向上のステージでは「進んで学習する」という項目に向け努力してほしいとお願いしました。団結のステージに予定していた「虹南祭」は3年生のみの実施、1、2年生は3学期に延期になりました。全校一斉での開催ができなかったことは残念でしたが、3年生は昼休みや帰りの会、厳しい制限の中でも工夫して練習し、当日はどのクラスも見事な合唱を披露し感動しました。3年生の取組は、1、2年生にも力を与えていると思います。1、2年生の皆さんも感染予防のルールを守った中で、「向上」を目指し頑張ってください。

団結ステージを終えた後の皆さんの「周りの人と共に生活をしていくことを考えた関わりができる」の結果は「当てはまる」と回答した人が1学期と比べて92.1%から93.3%に1.2%増えました。中でも「かなり当てはまる」と回答した人は、37.8%から41.1%に3.3%増え、逆に「当てはまらない」と回答した人は1.2%から0.7%に減少しました。皆さんの努力を称えたいと思います。

向上のステージは1月21日(金)まで続いています。「進んで学習する」を頭に置いて生活してほしいと思います。学校だより「南中賛歌」でも紹介がありましたが、先日3年生の行った「レジリエンス」授業で「不安」や「やる気」について学習しました。私も10月に脳研究者の先生の講演を聞きましたが、「やる気」というのは「行動を始めないと起こるものではない」そうです。たとえば、朝目覚めて「まだ起きる気がしないからもう少し布団に入ろう」と思っても、そこで「起きる」という行動を起こすと自然に脳は目覚めていくそうです。私も若い頃は「やる気になったらやる」と言っていた覚えがありますが、「やる気が出てくるまで待つ」のは無駄でもったいないことなのだそうです。確かに、切羽詰まって最終的に自分を苦しめる結果につながるが多かったと思います。学習から逃げ腰になっている人も、まずは家で机に向かう時間をつくって行動を起こしてください。それが「進んで学習する」の一步になります。

さて、明日から冬休みに入ります。健康第一の生活を送ってください。

「健康の日」の放送で学んだように、新型コロナウイルスに感染していれば、自分に症状が出る前に友達、家族に感染させてしまうことになり、それがまた感染拡大へとつながってしまいます。マスク、手洗い、手指消毒の徹底と密に気を付けて生活してください。

また、最近市内でも交通事故が増えているということです。マナーを守り「交差点では止まる、見る、待つ、そしてありがとう」の実践に加え、周りは常に危険があることを理解し、気を付けて行動してほしいと思います。

1月6日の始業式には明るい笑顔で皆さんと会えることを楽しみにしています。



○表彰を行いました

ホームページでは生徒のフルネームの公表を控えています。

- JA 共済静岡県小中学生交通安全ポスターコンクール 銅賞 青山
- 第89回全国書画展覧会 筆都大賞 高原、太田
- RAD デザイングランプリ イラストレーション部門 学校法人奏青会賞 曾根崎
- 磐周ものづくり教育フェア生徒作品コンクール 特選 石山
- 磐周大会水泳競技 特別賞 澁谷
- 磐周中学校新人陸上競技大会 女子共通走幅跳 第2位 望月
- 磐周地区ソフトテニス竜洋大会 団体戦 第2位
木下、田中、岩井、大庭、和田、河窪
- 磐周地区1年生ソフトテニス大会 団体戦 第3位
鈴木、大場、谷口、堤、中田、溝口



※ 部活動の結果等は、ホームページで随時更新しています。そちらもご覧ください。

○欠席・遅刻・早退メールについて

欠席等の連絡メールですが、理由の選択肢等を少し修正しました。新しいアドレスとQRコードは以下の通りです。3学期からの連絡には、こちらのフォームをご利用ください。今までのフォームは利用できなくなります。ご承知おきください。

(新しいアドレスについては、いわたホットラインでも連絡させていただきます。)

ホームページでは公表を控えています。

○「書き損じはがき集め」について

ユネスコ協会や、静岡県PTA連絡協議会から「書き損じはがき集め」の依頼がありました。ユネスコ協会では、書き損じはがきの他に未使用切手、テレホンカードも集めます。職員室前の集配棚の上に、それぞれの回収箱を置きます。1月末まで回収します。生徒を通じて回収箱へ入れてください。ご協力をお願いします。

○学校閉庁日について

冬休み期間中、12月29日(水)から1月3日(月)までは、学校閉庁日となります。

留守番電話での対応とさせていただきます。ご了承ください。

もし、お子さんやご家族が新型コロナウイルス感染症の感染者または濃厚接触者になった場合は、磐田市役所代表(0538-37-2111)へご連絡ください。よろしくお願いいたします。
良いお年をお迎えください。

